
Durant le camp d’intégration, il y a eu plusieursactivités qui furent très sympathiques. De plus on a purencontrer d’autres jeunes qui viennent de beaucoup depays différents, on a pu échanger avec eux sur plein desujets mais surtout des PINS !!!
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(le premier mois)Cela fait maintenant 1 mois tout
pile que je suis en Argentine dans la
ville de Carmen de Patagones. Et ici
tout se passe bien. Dès mon arrivée
à Buenos Aires, avec tous les
Français, nous avons été accueillis
par le rotary du District 4921 dans
le but de faire notre camp
d’intégration. 

Après le camp, j’ai pris l’avion pour Bahia 
Blanca et j’ai eu la chance de me faire 
accueillir par toutes mes familles d’accueil. Actuellement, je vis dans la
famille de Mirìan et Nestor Murcia, qui ont une fille du nom de Catalina
et j’ai beaucoup de chance car on partage beaucoup de points communs.
Lors de la première semaine, ils m’ont fait visiter la ville et d’autres
endroits à voir comme « La Loberia » qui est un lieu avec une vue
splendide sur l’Océan Atlantique du Sud. Au sujet du lycée, 
tout va bien. Mon intégration c’est bien déroulé grâce à 
l’aide de ma sœur d’accueil. Je m’entends bien avec ma 
classe et je me suis même fait plusieurs amis. Par ailleurs, 
contrairement au système scolaire Français, je n’ai cours 
uniquement le matin de 7 : 30 à 12 : 50. Ce fonctionnement
 est intéressant car il nous permet de faire des activités 
l’après-midi et de par la suite développer des passions ou 
des centres d’intérêt.

La Loberia



Mais outre que l’école, il y a de nombreuses habitudes assez 
surprenantes qui se font ici mais pas en France. Par exemple, 

en premier, ici tout le monde boit du maté ( le maté est une boisson traditionnelle 
sud-américaine issue de la culture des Amérindiens Guaranis, préparée en infusant 
des feuilles de yerba mate), et peu importe la situation il y a quelqu’un avec son 

kit de maté (la gourde d’eau, la calebasse avec sa bombilla et même des fois des petits gâteaux, 
tout cela dans un petit panier), même à la télévision, tu peux voir le présentateur avec son maté dans la main naturellement.

En deuxième, ici en Argentine, on fait la bise à tout le monde. Je ne dis pas que dès qu’on croise quelqu’un
on lui fait la bise. Mais par exemple, le matin quand j’arrive au lycée je fais la bise au directeur et aux professeurs !!

En troisième, en il n’y a pas d’oiseux comme des pigeons, en Argentine il y a une espèce d’oiseux très présentes qui sont les
Loro Barranquero. Cette espèce vit en couple durant toute leur vie.                                                                                                       J’ai pris quelques photos d’un couple de Loro Barranquero 
qu’on peut voir ci-dessous. 

Pour conclure, depuis mon arrivé à CarmenPour conclure, depuis mon arrivé à Carmen  
de Patagones, j’ai découvert beaucoup de choses,de Patagones, j’ai découvert beaucoup de choses,  
comme notamment l’existence d’un jeu DOS etcomme notamment l’existence d’un jeu DOS et  
même TRES (la suite du jeu UNO).même TRES (la suite du jeu UNO).  
J’ai même pu déguster une glace qui fut ma foiJ’ai même pu déguster une glace qui fut ma foi  
très surprenante car lorsque j’ai commandé matrès surprenante car lorsque j’ai commandé ma  
glace avec de boules et j’ai eu une glace gigantesqueglace avec de boules et j’ai eu une glace gigantesque  
(et je pèse mes mots).(et je pèse mes mots).
Mon intégration c’est bien passé malgré laMon intégration c’est bien passé malgré la  
communication qui est un peu difficile du à lacommunication qui est un peu difficile du à la  
langue. La vie en Argentine est vraiment agréable ,langue. La vie en Argentine est vraiment agréable ,  
les Argentins sont des personnes très chaleureuses etles Argentins sont des personnes très chaleureuses et  
j’ai très hâte d’en apprendre encore plus sur cej’ai très hâte d’en apprendre encore plus sur ce  
magnifique pays.magnifique pays.  

PRIMAVERA
Lors de mes premières semaines de cours en  
Argentine dans mon lycée, j’ai pu assister à
différentes coutumes. En effet, en premier tous les
matins quand on arrive au lycée, toutes les classes se
rejoignent dans le hall principal du lycée afin de
faire le lever du drapeau. Ensuite, j’ai eu la chance
de pouvoir participer à la semaine de la«Primavera».
Cette semaine se passe tous les ans au début du
printemps, chaque jour il y a mission particulière :
décorer la classe en un certain thème, faire une
chorégraphie de danse, présenter un stand avec de
la nourriture et plein d’autres activités. J'ai
vraiment aimé cette semaine parce que j'ai pu passer
du bon temps avec ma classe, et cela m'a également
permis de mieux les connaître.

PLUS GRANDE 
DÉCOUVERTE 
(après celle de
l’Amérique)Marianne CRAS

Maté


